



Liebevoll Grenzen setzen

Elternschaft ist eine wunderbare Reise, die mit vielen Herausforderungen einhergeht. Eine dieser Herausforderungen besteht darin, Ihrem Kind liebevoll Grenzen zu setzen und gelegentlich "Nein" zu sagen.

Doch viele Eltern empfinden dies als schwierig und fragen sich, ob sie damit zu schlechten Müttern oder Vätern werden. Ist es überhaupt sinnvoll, eine "Ja-Umgebung" zu schaffen? Diese und weitere Fragen werden in unserem inspirierenden Vortrag "Liebevoll Grenzen setzen" beantwortet.

Referentin:

Theresa Straus, Fachberaterin Emotionelle Erste Hilfe

18.09.2023 um 18:00 Uhr

Babykorb im kath. Pfarrheim, Rheinstr. 4, 55296 Lörzweiler

Anmeldung bis 11.09.2023:

06136 752 02 88 oder s.spinner@caritas-bingen.de